
 

 

Protokoll AV Fußball 14. November 2019 

 

Anwesende: 

siehe anliegende Anwesenheitsliste. 

Beginn: 19.44 Uhr     Ende: 20.34 Uhr 

 

TOP 1 – Begrüßung und Eröffnung 

Der Abteilungsleiter Andreas Kleen begrüßte alle anwesenden Mitglieder. 

TOP 2 – Feststellung der Beschlussfähigkeit 

Die Abteilungsversammlung wurde ordnungsgemäß geladen. Somit ist sie beschlussfähig. Der 

Abteilungsleiter Andreas Kleen stellte die Beschlussfähigkeit der Abteilungsversammlung fest. 

TOP 3 – Genehmigung der Tagesordnung 

Mit der Einladung wurde die vorgeschlagene Tagesordnung versandt. Es lagen keine 

Änderungsanträge aus der Versammlung vor. Sie wurde zur Abstimmung gestellt. 

Abstimmungsgegenstand: 

Die mit der Einladung vorgeschlagene Tagesordnung wird genehmigt. 

Abstimmungsergebnis:  

einstimmig Ja 

TOP 4 – Genehmigung des Protokolls der Abteilungsversammlung Fußball 2018 

Das Protokoll der Abteilungsversammlung Fußball 2018 lag den Anwesenden vor und wurde zudem 

vorab durch Aushang öffentlich gemacht. Es lagen keine Änderungsanträge aus der Versammlung 

vor. Das Protokoll wurde zur Abstimmung gestellt. 

Abstimmungsgegenstand: 

Das Protokoll der Abteilungsversammlung Fußball 2018 wird genehmigt. 

Abstimmungsergebnis:  

einstimmig Ja 

TOP 5 – Berichte aus der Abteilung 

Schiedsrichterobmann Stephan Göbel teilte im Vorfeld der Versammlung mit, dass es derzeit 2 

aktive Schiedsrichter und 2 Schiedsrichterbeobachter im Verein gibt. Des Weiteren hat der Verein 

350 € Prämie vom Fussballkreis erhalten, da die Soll-Stärke an Schiedsrichtern erfüllt worden ist. 

Die bis 2018 einhaltende gute Entwicklung im Schiedsrichterwesen hat sich in 2019 leider nicht 

fortgesetzt. Andreas Kleen lobte dennoch das sehr große Engagement von Stephan Göbel. 

Unser Jugendleiter D-G Stefan Meljes berichtete über die Entwicklung im unteren Jugendbereich. 

Die G-Jugend ist mit 20-25 aktiven Kindern sehr gut besetzt. Das Team um Detlef Ahlers und Kai 

Körber machen einen tollen Job. Die F-Jugend ist dem Gespann Lübbe Meischen und Hannes Ahlers 

im Frühjahr 2019 Staffelsieger geworden. Derzeit sind 16 Kinder aktiv dabei. Die E-Jugend hat 

Anfang 2019 mit den Betreuern Stefan Meljes und Bennett Mauritschat zwei Hallenturniere 



 

 

gewinnen können. Aktuell nehmen 12 aktive Kinder teil. Seit dem Sommer 2019 haben wir wieder 

eine D-Jugend, leider konnte diese die Freiluftsaison im Herbst nicht zu Ende spielen, da zu wenig 

Spieler vorhanden waren. Im Moment hat die D-Jugend 8 aktive Spieler, für die Hallensaison 

2019/2020 ist diese Spieleranzahl gerade so ausreichend, für die Freiluftsaison im Frühjahr 2020 

nicht. Die weitere Entwicklung bleibt abzuwarten.  

Ralf Preisler und Andreas Kleen berichteten über die B-Jugend (JSG Stadland) und A-Jugend. Beide 

Mannschaften sind jahrgangsmäßig zu hoch eingesetzt, dieses war aus Gründen der Kaderplanung 

nicht anders zu gestalten. Durch das Hochziehen der Jahrgänge war die Kadergröße für beide 

Mannschaften gut, die Trainings- und/oder Spielmotivation leider nicht ganz so. Die Trainersuche in 

der B-Jugend gestaltete sich schwierig, es herrscht kaum Bereitschaft ein Amt zu übernehmen. 

Positiv zu erwähnen ist es, dass 3 Jugendspieler als Betreuer/Trainer tätig sind. Ebenfalls positiv zu 

erwähnen ist die gute Zusammenarbeit mit der SG Schwei/Seefeld/Rönnelmoor, insbesondere mit 

Bastian Gerdes. Bastian unterstützt Andreas Kleen als Betreuer bei der B-Jugend (JSG Stadland). 

Der Leiter Herren Michael Schmidt informierte die Teilnehmer, dass der ATR aktuell wieder 3 

Herrenmannschaften im Spielbetrieb hat. Die erste Herren hat mit Christian Pfeiffer seit dem 

Sommer 2019 einen neuen Trainer. Es herrscht aktuell eine tolle Stimmung in der Mannschaft, die 

Trainingsbeteiligung ist gut. Auch das Benehmen auf und außerhalb des Platzes muss positiv erwähnt 

werden. Sportlich ist man sehr gut in die Saison gestartet, zum Ende der Hinrunde konnte dieser 

Trend leider nicht fortgesetzt werden. Die zweite Herren ist ein bisschen das Sorgenkind. Die 

Vorbereitung war schlecht und dadurch ist man sportlich nicht so toll gestartet. Auch der Trainer 

hat seit Sommer 2019 dreimal gewechselt. Auf ca. 10 Spieler ist Verlass, der Rest ist leider 

unzuverlässig. In der Winterpause wird man sich mit der Mannschaft zusammensetzen, es muss 

besser werden. Zugänge sollen im Winter kommen. Die dritte Herren nimmt seit Sommer 2019 

wieder am Spielbetrieb teil, da viele inaktive Spieler wieder angefangen haben Fussball zu spielen. 

Sportlich läuft es sehr gut, die Mannschaft organisiert sich nahezu von alleine. 

Der Abteilungsleiter Andreas Kleen informierte erneut über weniger Verwaltungsentscheide 

innerhalb der Fußballabteilung als noch in den Jahren 2015 und 2016. 

TOP 6 – Wahl des Spartenleiters 

Michael Schmidt erklärt sich bereit die Wahlleitung zu übernehmen. Peter Grube schlägt den 

amtierenden Spartenleiter Andreas Kleen vor. Weitere Vorschläge werden nicht eingebracht. 

Abstimmungsergebnis:  

einstimmig Ja 

Andreas Kleen ist somit wiedergewählt worden. Andreas Kleen nimmt das Amt dankend an. 

TOP 7 – Anträge 

Es lagen keine Anträge vor. 

TOP 8 – Verschiedenes 

Michael Schmidt spricht die mangelnde Beteiligung an den Betreuerversammlungen (jeden Montag 

um 19:30 Uhr) an. Vieles läuft heutzutage über E-Mail oder WhatsApp. Michael schlägt daher vor, 

dass man sich zumindest einmal im Monat Montagabends trifft. Dieses soll ab 2020 so umgesetzt 

werden, es wird der erste Montag im Monat favorisiert. Treffen zu besonderen Themen (z. B. 

Mannschaftsplanungen) sind selbstverständlich weiterhin nötig. 

Peter Grube bittet zu prüfen, ob das Thema „Toiletten am Kunstrasenplatz“ nochmals angegangen 

werden kann. Spieler und Zuschauer müssen im Moment immer die Toiletten der GSH oder des 



 

 

Fitnesscenters aufsuchen. Er schlägt mobile Toiletten vor, getrennt nach Damen und Herren. Dieses 

Thema soll mit dem Vorstand besprochen werden. Die Gemeindeverwaltung hat hier sicherlich auch 

ein Wort mitzureden. 

Das Projekt „Minispielfeld“ soll in 2020 umgesetzt werden. Die Genehmigung ist da und die Verträge 

sind unterschrieben. Im Rahmen des Projektes soll nach Möglichkeit auch der gelbe Container 

saniert werden. Dieses ist mit dem Vorstand abzuklären. 

 

 

gez. Kleen  gez. Meljes 
 

Andreas Kleen  
 

Stefan Meljes 

(Abteilungsleiter)  (Protokollführer) 

 


